



VIÑA DEL MAR ES LA COMUNA CON MÁS CASOS NUEVOS DE COVID: 69.

Colmed: adelantar vacaciones sirve, pero no es suficiente

SALUD. Alza de casos covid y virus estacionarios alertan a médicos.

El Colegio Médico (Colmed) regional alertó que si bien adelantar las vacaciones de invierno para los colegios es una buena medida, no es suficiente para mitigar el impacto del alza de circulación viral de covid-19 y de otras patologías respiratorias durante esta época.

La conclusión del presidente regional del organismo, Ignacio de la Torre, fue dada a propósito de la decisión del gobierno anunciada este martes. El ministro de Educación, Marco Antonio Ávila, junto a su par de Salud, Begoña Yarza, anunciaron formalmente que los recintos educacionales adelantarán y extenderán las vacaciones de invierno, debido al aumento de la circulación viral de diferentes enfermedades respiratorias en niños.

Según lo determinado por ambas carteras, esta medida aplicaría en todos los colegios, tanto públicos como privados, desde las regiones de Arica y Parinacota hasta Los Lagos, y las vacaciones tendrían un periodo de extensión que alcanzará las tres semanas. Esto, con el fin de dar un respiro a la red asistencial y poder disminuir los contagios de los diversos virus.

Al respecto, De la Torre manifestó que "existe mucha preocupación en los equipos de salud y en el Colegio Médico regional y nacional por el aumento sostenido de la circulación de virus respiratorios y del covid, lo cual nos hace presagiar, tal vez, el peor invierno del que podamos tener registros en nuestra historia moderna. Estamos hablando de la mayor circulación de virus en los últimos 3 a 4 años, con niveles muy altos de virus respiratorio sincial, adenovirus, influenza, parainfluenza y metaneumovirus, que determinan una presión asistencial muy elevada, especialmente en un grupo de niños y adultos mayores, pero también un incremento en las consultas y contagios por covid-19, que se ha

"No es suficiente si no va con medidas preventivas serias: que la seremi comande una comunicación de riesgo adecuada".

Ignacio de la Torre
 Pdte. Colmed regional

mantenido a nivel país sobre los 10 a 11 mil casos. Vemos lamentablemente que se mantiene el alza pese a que el testeo no se ha incrementado con la misma fuerza. Seguimos teniendo una positividad muy elevada, lo cual nos dice que estamos testeando menos o estamos detectando menos casos que los que realmente hay".

COMUNICAR RIESGO

Es en este sentido que el facultativo indicó que "adelantar las vacaciones surgió como una posibilidad desde las mesas técnicas con el objeto de intentar frenar el alza de contagios de virus respiratorios y evitar que se sumen los *peak* del respiratorio sincial con eventuales *peak* del coronavirus y de otras patologías respiratorias. Es por esto que se planteó a la autoridad sanitaria adelantar las vacaciones con el ánimo de intentar mitigar el aumento de contagios. Pero esto no es suficiente si no lo acompañamos de medidas preventivas serias: es necesario que la autoridad sanitaria comande una comunicación de riesgo adecuada que transmita a la ciudadanía en qué momento estamos en los virus respiratorios y del covid-19. Debemos reiterar los mecanismos de prevención del contagio", entre los cuales destaca el buen uso de la mascarilla, la ventilación, la distancia física y la vacunación.

Añadió: "Hoy tenemos una situación compleja, con un número de camas complejas infantiles en Chile muy complicado y sabemos que aumentar esas camas es muy complejo porque los niños enfermos gravemente que requieren hospitalizaciones en esas camas, tienen cuadros clínicos que requieren especialistas con altísima experiencia. No podemos improvisar en la salud de los niños y, por lo tanto debemos ser intensos en prevenir. 

713

casos nuevos de covid-19 reportó la Seremi de Salud para este martes 14 de junio en la zona.